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校友会对学校方面操作很熟悉，能否向各位校友介绍一下，培正中小学的行政董事是否
独立，还是受浸信会控制？	校友会董事结构又如何？

趙從偉 (1962 旭社 )

I	agree.	Pui	Ching	should	remind	independent.	The	extension	program	should	be	
funded	separately.

sheila	wang	(1979 榮社 )

Thank	you	for	the	quick	action.	Please	keep	us	posted.	I	will	be	fully	supportive	
if	we	need	to	continue	the	fight,	whatever	it	takes.
Many	thanks,

Sukai	Liu	榮社	from	Atlanta	

I	 am	 from	Class	 of	 1966	 and	 am	 in	Toronto.	 I	 am	 shocked	 to	hear	 this	 bad	
news.	 I	am	one	of	the	many	who	strongly	oppose	against	getting	a	 loan	for	the	
‘College’	because	 I	don’t	want	 to	 see	our	 school	 (i.e.	Pui	Ching	Middle	
School)	being	weighted	down	by	loans	because	of	the	mistakes	made	by	a	small	
group	of	people.	Why	should	we	allow	them	to	make	another	B-I-G	mistake	???	

Pauline	Tam	( 鍾寶蓮 )	
“Praise	the	Lord,	O	my	Soul.	I	will	praise	the	Lord	all	my	life;	I	will	sing	praise	to	
my	God	as	long	as	I	live”	(ps	146	1-2)

Good	job.	And	I	sincerely	hope	that	this	event	is	settled.	

Fong	Lap	Yung(	1976 敏 )

I	supported	the	Alumni	Association	Limited's	position	strongly.
Keep	it	touch.

Patrick	Chun-Ying	Ho	(Class	of	1966)
From	Chicago,	Illinois,	USA

本人 ,	陳元廣 ,	培正中學	1963 年	真社 ,	校友	全力支持黎藉冠会長反對浸联会擬抵押教育大樓申
請貸款事宜。

陳元廣

Dear Michael and HKPCAAL, 

You have the full support from us, SydPCAA that we also against this type of mortgage 
arrangement. We support all the emails sent on 5th, 8th and currently 18th from HKPCAAL and 
signed by Mr. Michael Lai.

Benjamin Chui  徐兆敏會長 
President of SydPCAA 悉尼培正同學會
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浸聯會邀請晚宴聚會紀要

時間： 2013.2.25  下午 19:00

地點： 九龍何文田維景酒店 2/F 唐宮酒樓

出席： 香港浸聯會中小學持續教育部部長  羅永祥博士

       培正專業書院  羅志強代校監

       培正中、小學校監 陳之望博士

      香港培正同學會  黎藉冠會長、朱鎮龍副會長 、 何浩元副會長、古緯詩副會長   

              吳漢榆特邀常務理事、 蕭寅定總幹事

會議紀要：

1. 總的印象是今晚的聚會，是浸聯會表示善意和友好的晚宴。

2. 浸聯會羅永祥部長首先表示，今次“抵押培正教育大樓事件”由於溝通不夠而引發，感謝同學 
 會及校友的關心，及時提出意見。經浸聯會研究，決定不再考慮此議題。在座都是校友，希望 
 大家暢所欲言，提出意見。

3. 吳漢榆接住“溝通問題”，引述 1947 年級虹社冼永就學長回憶 1962 年前後澳門培正一段鮮為 
 人知的校史。當時浸聯會決定要停辦澳門培正高中部。通過很好的溝通交流，搞清事件真象， 
 浸聯會改變初衷，最後決定復辦中學至高中三，才有今日的澳門培正的發展。 

4. 羅志強講：其實如何辦 < 專業書院 > 未有定論。就算取得貸款也不會貿然行事。反而 
 加士居道原本想辦中小學 (IB) 學校， 因政府另行撥地，等政府動工建好校舍，才作打算。 
 羅志強建議：以後就辦大專及 IB 學校事多與同學會溝通 , 多聽取意見。

5. 黎會長表示 IB School 似乎較有市場。

6. 吳漢榆表示：教育中心辦資訊科技及 IT 種子課程很成功，有其歷史背景。今天環境不同，要辦 
 大專完全是兩回事。辦學校要有人材 (師資 ) 和錢財，缺一不可。從專業學院近年開辦的一年 
 制全日預科課程、副學士見習就業以及一些其他培訓性質的課程來看，與開辦大專的師資要求 
 和辦學經驗，相距甚遠。何況要辦好高等學校，更是需要對教育有抱負的掌舵人，像民初北京 
 大學的蔡元培。燕京大學的司徒雷登 (J.Leighton Stuart,1919--1946 校長 ) 。

 近代在香港也有私立樹仁學院胡鴻烈、鍾期榮教授，他們以無比堅毅的精神，辦教育的理想和 
 執着。獨力抗拒港英政府大學本科“四改三”學制的壓力，自 1971年起苦撐 37 年，樹仁終於 
 在 2007年成功升格為大學。

 辦大學絕不比一盤生意。生意失敗，把本錢賠光了，可以申請破產、清盤。教會辦大學要對社會、 
 對家長及學生有承擔，不能隨便結業，置學生利益於不顧。因此，辦大學首先要有一個周詳的 
 計劃，要有各方面的專家提出一個可行性研究報告，就辦什麼大學，專業設置、師資、生源、 
 學生就業出路及資金來源等作出通盤考慮。對於私立大學，在沒有政府財政撥款資助的情況 
 下，光靠收學費，就算辦文科，如何達致收支平衡，實在是首先要考慮的問題。看看香港首富 
 辦汕頭大學的歷程，就知道其中甘苦，辦一所有水準的大學，絕對不是輕而易舉的大事。

7. 朱鎮龍表示：培正同學會一貫只承認培正中、小學畢業生為校友，現在正如有老爹突然帶一兒 
 子來，說是你兄弟，很難接受。

8. 古緯詩表示，不知浸聯會有何資料數據，支持辦大專是否可行？

9. 接著大家講了許多現在辦大專的困難，社會上有許多在辦的，甚至挂上名大學牌的(如港大等)  
 都面對許多困難，面臨關門。而且就算專業書院開辦，也沒有培正子弟願入讀，這恐怕不是黃 
 啟明故校長想辦培正大學的初衷。


